



# WALI KOTA BALIKPAPAN

## SAMBUTAN WALI KOTA BALIKPAPAN PADA ACARA BALIKPAPAN HIJRAH UNITED 2020

SELASA, 17 NOVEMBER 2020

*BISMILLAAHIR RAHMAANIR RAHIIM,*

*ASSALAMUALIKUM WR. WB.*

YANG SAYA HORMATI:

- ❖ AL-MUKHARRAM, USTAD ABDUL SOMAD
- ❖ PANITIA PELAKSANA

*HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,*

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT, BERKAT RAHMAT SERTA KARUNIA-NYA KITA DAPAT MENGHADIRI DAN MENGIKUTI ACARA BALIKPAPAN HIJRAH UNITED 2020.

SALAWAT SERTA SALAM SEMOGA SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, BESERTA KELUARGA, PARA SAHABAT,

DAN PENGIKUT-PENGIKUTNYA, DARI DAHULU, SEKARANG HINGGA YAUMIL AKHIR.

SAYA MENGAJAK KITA SEMUA UNTUK MENDOAKAN SAUDARA, KELUARGA DAN KERABAT YANG SEDANG SAKIT SEMOGA DIBERIKAN KESEMBUHAN DAN KEPULIHAN SEHINGGA DAPAT BERAKTIVITAS KEMBALI SEPERTI SEDIKALA.

SAYA MKENYAMBUK BAIK DILAKSANAKANNYA KEGIATAN TABLIG AKBAR BALIKPAPAN HIJRAH UNITED INI, MUDAH-MUDAHAN KEGIATAN INI DAPAT MENJADI SALAH SATU SARANA MEMPERKUAT UKHUWAH ISLAMIYAH SERTA MENINGKATKAN KUALITAS KEIMANAN DAN KETAKWAAN KEPADA ALLAH SWT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SEPERTI YANG KITA KETAHUI BERSAMA BAHWA SAAT INI BANGSA KITA MASIH MENJALANI UJIAN BERUPA PANDEMI COVID-19. MOMENTUM INI HENDAKNYA DAPAT MENJADI LADANG AMAL BAGI KITA DENGAN SALING MEMBANTU DAN BAHU-MEMBAHU AGAR BEBAN KESULITAN INI DAPAT DILALUI BERSAMA-SAMA.

SAYA JUGA BERHARAP AGAR KEGIATAN BALIKPAPAN HIJRAH UNITED DAPAT MENYATUKAN KEKUATAN BESAR UMAT ISLAM UNTUK MENYEBARKAN KEBAIKAN TERHADAP SESAMA, SEKALIGUS MENJAGA SITUASI AGAR TETAP SEJUK, AMAN DAN KONDUSIF.

SAYA JUGA MENITIP PESAN AGAR MASYARAKAT TETAP MENJALANKAN PROTOKOL KESEHATAN PADA SETIAP AKTIVITAS, YAITU DENGAN MENGGUNAKAN MASKER, MENCUCI TANGAN DENGAN SABUN/HAND SANITIZER, MENJAGA JARAK DENGAN ORANG SEKITAR, SERTA MENGHINDARI KERUMUNAN.

DALAM BEBERAPA HARI BELAKANGAN INI ANGKA PENAMBAHAN JUMLAH KASUS POSITIF BARU DI BALIKPAPAN MASIH CUKUP FLUKTUATIF. BAHKAN CENDERUNG NAIK. BISA JADI INI JUGA TIDAK TERLEPAS DARI DAMPAK LIBUR PANJANG BEBERAPA WAKTU LALU. SATU HAL YANG JUGA PERLU MENJADI PERHATIAN KITA ADALAH KLASTER KELUARGA, DI MANA DARI 4000 LEBIH KASUS COVID-19 YANG TERJADI DI BALIKPAPAN SELAMA INI DIDOMINASI OLEH KLASTER KELUARGA.

SEGMENT YANG CUKUP RENTAN PADA KLASTER KELUARGA ADALAH AYAH, IBU, KAKEK DAN NENEK, SEHINGGA SANGAT DISARANKAN AGAR PROTOKOL

KESEHATAN JUGA DIJALANKAN HINGGA KE LINGKUNGAN KELUARGA DI RUMAH. OLEH KARENA ITU SAYA MOHON DUKUNGAN SELURUH MASYARAKAT UNTUK SALING MENJAGA DAN SALING MENINGATKAN SATU SAMA LAIN DI ANTARA SESAMA KELUARGA MAUPUN LINGKUNGAN SEKITAR.

*HADIRIN YANG SAYA HORMATI,*

DEMIKIAN SAMBUTAN SAYA PADA KESEMPATAN INI. SEMOGA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHAKUASA, SENANTIASA MEMBERIKAN BIMBINGAN DAN PETUNJUK SERTA PERLINDUNGAN-NYA KEPADA KITA SEKALIAN DALAMMEWUJUDKAN BALIKPAPAN SEBAGAIKOTA TERKEMUKA YANG NYAMAN DIHUNI DAN BERKELANJUTAN MENUJU MADINATUL IMAN.

*BALIKPAPAN KUBANGUN, KUJAGA, DAN KUBELA,  
KUBANGUN DENGAN AMAL, KUJAGA DENGAN IMAN,  
DAN KUBELA DENGAN DOA,*

SEKIAN DAN TERIMA KASIH,  
WASSALAMUALAIKUM WR, WB,

WALI KOTA BALIKPAPAN

M. RIZAL EFFENDI